

# Candidato Jaime Mulet visitó Valdivia y firmó su "Compromiso de Los Ríos"

**AGENDA.** Abanderado del FRVS se reunió con militantes en la capital regional, donde abordó los avances de su campaña y el cómo está trabajando con miras a las primarias del 29 de junio.

Daniel Navarrete Alvear  
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Ayer estuvo en Valdivia el candidato presidencial Jaime Mulet. El diputado por la Región de Atacama es abanderado del partido Federación Regionalista Verde Social (FRVS) en las elecciones primarias que tendrá el oficialismo el próximo domingo 29. En las urnas competirá con Gonzalo Winter (Frente Amplio), Jeannette Jara (PC) y Carolina Tohá (PPD).

En la capital de Los Ríos, Mulet se reunió con militantes y con la comunidad en general, a quienes les compartió los avances que ha logrado en su campaña. Además analizó la manera en que se han enfrentado sus contrincantes e incluso firmó un compromiso presidencial por la región.

"Siento que la gente ha entendido nuestro discurso regionalista. Nos ha ido muy bien y eso que yo parto con una desventaja en estas primarias: a mí me conocía un 30% de la población y a mis oponentes un 90%. Hemos ido subiendo en las encuestas, porque las personas están sintonizando con

“

Hemos ido subiendo en las encuestas, porque las personas están sintonizando con nuestro movimiento político. Somos una fuerza política nueva, que busca una transformación muy profunda a través de un proceso descentralizador, donde el poder efectivamente esté en las regiones”.

**Jaime Mulet**  
 Candidato presidencial

nuestro movimiento político. Somos una fuerza política nueva, que busca una transformación muy profunda a través de un proceso descentralizador, donde el poder efectivamente esté en las regiones”, indicó.

**PENDIENTE**

En materia de regionalización, el candidato también apuntó sus dardos a la gestión del Pre-



EN LA COSTANERA DE LA CIENCIA FUE LA FIRMA DEL COMPROMISO Y ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD.

sidente Gabriel Boric.

"Hubo retrocesos. No cumplió con el compromiso de terminar con los Delegados Presidenciales Regionales y con menos poder en el centro del país. Yo sé que el país sería mucho más equilibrado social y económicamente al tener procesos de decisión que tomen los ciudadanos a través de los gobier-

nos regionales o comunales. Hay que responsabilizar a la ciudadanía, hay que entregarle facultades y con eso no me cabe duda que habría mucho más control y decisiones mucho mejores. Lo que proponemos no es un experimento. Hay países como España, que son un buen ejemplo en materia de descentralización, con

regiones realmente autónomas. Acá hay que fortalecer a los gobiernos regionales y eliminar de una vez por todas a los delegados presidenciales. Esos cambios sí se pueden hacer. Yo soy una alternativa convocante de todos los sectores, para generar cambios de la mano de la democracia y con las propuestas que está haciendo

la derecha", dijo.

**DOCUMENTO**

El hito central de la visita de Mulet a Valdivia fue la presentación de su "Compromiso de Región de Los Ríos".

Es un documento de doce puntos, entre los que destacan: "Crear una contraloría ciudadana, que tenga la función de fiscalizar a las autoridades y a las instituciones públicas, con niveles de especialización, dependiendo de las características de cada territorio; impulsar mayores competencias y presupuesto para los Gobiernos Regionales, con mecanismos reales de participación ciudadana e incidencia territorial. La Región de Los Ríos necesita tomar decisiones propias sobre sus recursos, desarrollo productivo, inversión pública e infraestructura; y fomentar economías territoriales que potencien el empleo digno en sectores como el turismo sustentable, la producción agroecológica, la silvicultura nativa y la cultura regional".

Anoche el candidato del FRVS visitaba Chillán, hoy estará en Concepción y mañana la Región Metropolitana. **CS**